

## Bio Farma Raih Penghargaan Best Commercial Reputation, Social Reputation in Pharmaceutical Category 2024



Bio Farma menerima Penghargaan Best Commercial Reputation, Social Reputation in Pharmaceutical Category pada ajang 6th Anniversary Indonesia BUMN Awards 2024 (20/06)

Bio Farma meraih penghargaan sebagai *Best Commercial Reputation, Social Reputation in Pharmaceutical Category* pada ajang 6<sup>th</sup> Anniversary Indonesia BUMN Awards 2024 yang diselenggarakan oleh The Economics pada Kamis, 20 Juni 2024 di Jakarta. Penghargaan diserahkan

oleh Founder & CEO The Iconomic, Bram S. Putro dan diterima oleh Sekretaris Perusahaan Bio Farma, Bambang Heriyanto.

Kepala Badan Pangan Nasional RI, Arief Prasetyo dalam sambutannya menyampaikan bahwa BUMN memiliki peranan yang besar dalam pergerakan ekonomi nasional.

“BUMN merupakan lokomotif ekonomi nasional, kita dapat merasakan manfaat BUMN dari bangun tidur sampai dengan tidur lagi. Yang perlu diperhatikan yaitu bagaimana mempersiapkan BUMN kedepannya”. ungkap Arief.

Sekretaris Perusahaan Bio Farma, Bambang Heriyanto menyampaikan bahwa penghargaan yang diterima ini menjadi suntikan semangat bagi Bio Farma untuk terus berkontribusi kepada Masyarakat.

“Bio Farma tahun ini akan memasuki usia 134 tahun, selama lebih dari 130 tahun Bio Farma telah berperan menyehatkan bangsa dan dunia dengan memenuhi kebutuhan vaksin dalam negeri dan mengekspor produknya ke lebih dari 150 negara. Selain itu kita senantiasa hadir ditengah - tengah Masyarakat melalui program - program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan. Penghargaan yang kami terima ini akan menjadi suntikan semangat untuk terus berkontribusi bagi masyarakat” papar Bambang.

Founder & CEO The Iconomics, Bram S Putro mengucapkan selamat kepada para pemenang penghargaan

“Optimalisasi kontribusi BUMN untuk pembangunan ekonomi yang berkelanjutan merupakan tujuan untuk masa kini dan masa depan. Kami ucapkan selamat kepada pemenang.” Papar Bram.

6<sup>th</sup> Anniversary Indonesia BUMN Awards 2024 merupakan salah satu rangkaian kegiatan The Iconomics BUMN Forum 2024 yang memasuki tahun ke lima berdirinya The Iconomics. The Iconomics BUMN Forum 2023 mengusung tema seminar “Optimalisasi Kontribusi BUMN untuk Pembangunan Ekonomi yang Berkelanjutan” yang berfokus pada bagaimana BUMN memandang tahun 2024 dan mengantisipasi dengan kinerja bisnis, strategi dan stakeholder management.

--0ym0--

Untuk Informasi Media, Hubungi :

Komunikasi Perusahaan

PT Bio Farma (Persero)

Corcom@biofarma.co.id